
平成２９年１１月 ９日   

 

平成２９年度 府立福泉高等学校 第２回 学校協議会 

                                               １４：３０～  於：校長室  

 

※ 委 員（敬称略）                                       ※ 事務局 

 氏  名 職  名  

 

 

 

 

 

 

氏  名 校務分掌等 

山 田  博 
前帝塚山学院大学       

アドミッションセンター参与 

村 田 幸 男 教 頭 

外 窪 純 一 事務長 

佐 野 將 哉 ハートピア泉北 施設長 花 城 三 喜 
首 席 

北 村 正 和 堺市立福泉中学校 校長 小 山 育 子 

井 上 雅 史 太平寺地区自治会 小 山 敏 仁 学習支援部長 

西 浦 達 雄 
大阪ｱﾆﾒｰｼｮﾝｽｸｰﾙ専門学校 

シンガーソングライター 

西 川 道 治 生活指導部長 

下 鶴  隆 キャリア支援部長 

永 吉 美 鹿 本校ＰＴＡ会長 高 木 浩 和 生徒支援部長 

  

１ 学校長挨拶   

 

２ 委員長挨拶 

 

３ 保護者からに意見書について   なし 

 

４ 学校経営計画進捗状況［学校長］ 

  ・机上整理・始まり終りのあいさつ・イヤホンスマホ禁止など、授業規律維持をはかっています。 

 ・規律違反には厳しく対処しつつ、寄りそいをモットーにした「支援」の体制でのぞんでいます。 

 ・教員管理育成面では、異種校授業見学（支援学校・中学校）などの交流をすすめています。 

 ・９月の８８０万人防災避難訓練では、ボランティア部員やインターンシップ参加生徒が太平寺幼稚園 

  の園児さんの誘導に参加しました。また、今月中旬に羽衣国際大学とドローン空撮交流会があります。 

  ・ボランティア部員が中心となってホタルの幼虫を飼育中です。無事越冬をしてほしいです。 

 

５ 今年度の取組状況について  ［事務局］ 

  ・生徒支援部関係 

    今年の来場者数減尐は１年生が１クラス減ったことと雨天だったことが原因と考えられる、１.２年 

生の展示イベント部門の室内装飾がとても上手だった、雨天にも関わらず飲食模擬店は盛況だった、  

ステージ部門ではどの出し物も一生懸命でとてもよかった、ＰＴＡの皆さんのお店やバザーもにぎ 

やかで素晴らしかった、などの様子が報告されました。 

 

 



・キャリア支援部関係 

    総求人数はやや減ったもののその中で指定求人の件数が増加した、３年生の就職１次受験の合格率 

がとても素晴らしい、大学短大とも進学者が増加し専門学校進学が減った、などの中間報告とこれ 

までの指導の説明がありました。 

  ・生活指導部長から、頭髪指導の概要の説明がありました。 

  ・教頭から、上記以外でのいろいろな取組みについて説明がありました。 

 

６ 協議 

  ・今度中学校を卒業する生徒の数はどうなのですか。やはりずいぶん減るのでしょうか。（委員） 

  →府南部ほどではないようですが減ります。微減といったところでしょうか。募集学級が減ると教員数 

も減ります。（校長） 

  ・「普通科」の特色をもっとＰＲできたらいいですね。（委員） 

  ・修学旅行には、生徒目線・保護者目線で考えた企画も入れてほしいです。（委員） 

  ・文化祭の生徒の取り組みに規則が細かすぎると、かえって逆効果になることもあると思います。もう 

尐しのびのび自由にできたらいいなと思います。（委員） 

  

 

7 人権講演会 この協議会に先立って、委員の皆様にも５.６限目の「人権講演会」をご覧いただきました。 

   


